

Leur avis était que Dumont, dont on ne connaît guère l'âme, n'est pas un homme à sa nervosité et à sa tendance à une dépression facile...

Le fils de la victime n'assiste pas à l'exécution

M. Durras, fils de la victime, conseiller d'arrondissement, brasseur à Levaldeur, est venu à Lille dans l'après-midi de vendredi...

La soirée de M. Deibler

L'exécution des hautes-œuvres ayant rempli les formalités d'usage s'est retiré dans un hôtel du Centre où il est resté pendant la soirée...

La soirée

Déjà vers la fin de l'après-midi, une certaine animation s'est faite insensiblement, se remarquant aux abords du Palais de Justice...

Les préparatifs

Dans la soirée, le service de la gare a débarrassé de la plate-forme, garée sur la voie 11, près du buffet, d'est-à-dire à l'extrémité du hall, et fourgon qui a été disposé...

Le corps du supplicié serait inhumé en Belgique

Immédiatement après l'exécution, le corps de Dumont sera dirigé sur le cimetière de l'Est où aura lieu un simulacre d'inhumation. Le corps du supplicié sera transporté à la gare pour être dirigé sur Epiolechia (Belgique)...

INCIDENTS EN ITALIE

Bataille entre fascistes. Un tué, plusieurs blessés. Mantoue, 11 janvier. — Les fascistes partisans du synde de Consiglio, ont donné l'assaut au Centre des Combattants, où se réunissent les fascistes dissidents...

DERNIÈRE HEURE

LE MEMORANDUM ALLEMAND

Paris et Bruxelles ont remis leur réponse aux chargés d'affaires du Reich. Paris, 11 janvier. — La réponse française au memorandum allemand a été remise, ce soir, à M. von Hoeseck...

LA RÉPONSE FRANÇAISE

Paris, 11 janvier. — La réponse française au memorandum allemand a été remise, ce soir, à M. von Hoeseck. Cette réponse est un document qui comprend une douzaine de pages...

BRUXELLES EN COMPLET ACCORD AVEC PARIS

Bruxelles, 11 janvier. — La réponse belge à la note allemande, a été déposée, vendredi, à 17 heures, au Reichstag...

DE L'OCCUPATION DE LA RUHR

LA PRESSE ALLEMANDE suit le mot d'ordre du Chancelier

Berlin, 11 janvier. — Par sa proclamation d'hier à l'occasion de l'anniversaire de l'occupation de la Ruhr, le chancelier a lancé un mot d'ordre que l'ensemble de la presse des organes socialistes et pangermanistes suit fidèlement...

La reprise du contrôle militaire

Berlin, 11 janvier. — Conformément à son programme, la Commission interalliée de contrôle militaire a repris hier ses inspections en Allemagne. Des enquêtes ont été menées simultanément à Berlin, Munich, Francfort-sur-le-Main et Rostock...

Un projet d'exemption des droits de succession en faveur des Pupilles de la Nation

Paris, 11 janvier. — Alla de nos pas priver d'une partie de leurs ressources, les pupilles de la Nation, le projet de loi, présenté par M. Paul Caron, le général de Castelnau, Charles Bertrand, et plusieurs de leurs collègues, ont déposé une proposition de loi tendant à exempter des droits de mutation les successions dont seraient bénéficiaires les Pupilles de la Nation...

Une ville va être vendue à la criée en Angleterre

Londres, 11 janvier. — La petite ville de Cromford (Derbyshire), centre important pour la filature du coton, qui est construite tout entière sur des terrains appartenant à la famille Willester, sera vendue à la criée le 12 mars, avec les autres propriétés de la famille...

Les anciens prisonniers de guerre vont agir pour faire aboutir leurs revendications

Paris, 11 janvier. — Il semble que les anciens prisonniers de guerre sont las d'attendre une solution à leurs légitimes revendications et soient décidés à agir énergiquement. C'est ainsi que les divers groupements parisiens des A. P. G. ont commencé une série d'importantes réunions...

AU SÉNAT

Le discours de rentrée de M. Doumergue, président

Paris, 11 janvier. — En prenant possession du fauteuil présidentiel, M. Doumergue a prononcé le discours habituel, dans lequel il a parlé du problème des réparations et celui de notre sécurité...

POUR LA PAIX MONDIALE

Un concours aux Etats-Unis. Un prix de 100.000 dollars, fondé par M. Edward Bok, vient d'être décerné aux Etats-Unis, à la suite d'un concours ayant pour objet de récompenser le plan le plus pratique de coopération des Etats-Unis avec les autres nations pour l'établissement et le sauvetage de la paix dans le monde...

La fermeture de la chasse

En vue de permettre l'écoulement du gibier tué le 13 janvier, jour de la clôture générale de la chasse, et par dérogation à l'article 25 de l'arrêté réglementaire permanent sur la chasse, en date du 10 août 1921, la vente et le transport du gibier seront tolérés le 14 et le 15 janvier courant...

L'ASSASSINAT DE M. HEINZ

Le Président du Gouvernement palatin

Paris, 11 janvier. — L'assassinat de M. Heinz, président du gouvernement autonome palatin, est un crime politique nettement caractérisé. L'attentat a été soigneusement concerté et exécuté avec ce fanatisme, et ce mépris de leur propre existence qui ont caractérisé les nationalités assassinées en Allemagne durant ces dernières années...

Un projet d'exemption des droits de succession en faveur des Pupilles de la Nation

Paris, 11 janvier. — Alla de nos pas priver d'une partie de leurs ressources, les pupilles de la Nation, le projet de loi, présenté par M. Paul Caron, le général de Castelnau, Charles Bertrand, et plusieurs de leurs collègues, ont déposé une proposition de loi tendant à exempter des droits de mutation les successions dont seraient bénéficiaires les Pupilles de la Nation...

Une ville va être vendue à la criée en Angleterre

Londres, 11 janvier. — La petite ville de Cromford (Derbyshire), centre important pour la filature du coton, qui est construite tout entière sur des terrains appartenant à la famille Willester, sera vendue à la criée le 12 mars, avec les autres propriétés de la famille...

Les anciens prisonniers de guerre vont agir pour faire aboutir leurs revendications

Paris, 11 janvier. — Il semble que les anciens prisonniers de guerre sont las d'attendre une solution à leurs légitimes revendications et soient décidés à agir énergiquement. C'est ainsi que les divers groupements parisiens des A. P. G. ont commencé une série d'importantes réunions...

POUR LA PAIX MONDIALE

Un concours aux Etats-Unis. Un prix de 100.000 dollars, fondé par M. Edward Bok, vient d'être décerné aux Etats-Unis, à la suite d'un concours ayant pour objet de récompenser le plan le plus pratique de coopération des Etats-Unis avec les autres nations pour l'établissement et le sauvetage de la paix dans le monde...

La fermeture de la chasse

En vue de permettre l'écoulement du gibier tué le 13 janvier, jour de la clôture générale de la chasse, et par dérogation à l'article 25 de l'arrêté réglementaire permanent sur la chasse, en date du 10 août 1921, la vente et le transport du gibier seront tolérés le 14 et le 15 janvier courant...

LES GRANDS FÊTES DE LA PRÉFECTURE DU NORD

N'est pas besoin de se motiver en qualité d'opinionnés Algériens à l'intention du comte de Lamoignon, tant il nous a, depuis la dévotion, fourni de prétextes à apprécier sa générosité d'initiative, son ardeur constante à acquiescer les prérogatives d'un suprême administrateur, dans tous les domaines de son activité...

LES GRÈVES A ROUBAIX

Chez les charbonniers. La journée d'hier n'a amené aucun changement à la grève des ouvriers charbonniers, commencée jeudi matin. Elle s'est d'ailleurs passée dans le plus grand calme. Un service d'ordre, composé d'agents de police et d'un piquet de gendarmes, avait été établi à la gare principale, à la gare annexe, à la gare de Roubaix-Vareilles, ainsi que sur les quais du déchargement...

CHRONIQUE ÉLECTORALE

REGLES PROPOSÉES AUX LIBÉRAUX POUR LES ÉLECTIONS MUNICIPALES ET CANTONALES. Avant tout contre le socialisme. A propos des prochaines élections cantonales de Dunkerque et Solesmes, M. H. Lathuilière, dans la « Dépêche », a émis des vœux qui doivent avoir, à son sens, l'adhésion politique du parti libéral dans les prochaines consultations du suffrage universel...

Les retards dans les distributions postales

La régularité dans les distributions postales de Roubaix n'a été, comme les jours, que l'espèce d'un matin — nous voudrions bien dire d'un seul matin. En effet, l'affluence qui s'est produite avec les cartes de nouvelle année, a complété la désorganisation des services. Aujourd'hui, samedi 12, nous n'avons pas encore pu obtenir le retour à l'ordre normal. Les distributions ne se font qu'à regret et à retard, vers 8 h. 30 du matin — au lieu de 7 h. 30 comme le prescrit le règlement — l'on ne vous donne qu'une toute petite partie du courrier et l'on laisse les correspondants et les correspondantes attendre depuis trois heures, de quatre heures plus tard... A vous le rendez-vous employé dans le cours de la « Administration »...

LE GRAND HEBDOMADAIRE ILLUSTRÉ

paraît aujourd'hui, samedi.

LA SOCIÉTÉ D'ÉTUDIANTS DE LA PRÉFECTURE DU NORD

La section départementale des Pensionnés de Nord rappelle aux intéressés que les bureaux sont, depuis le mois d'août dernier, installés à la caserne Douhaire, près de la gare (entrée par la rue des Casernes). Aucune lettre ne doit donc plus lui être envoyée à son ancien domicile, rue Marais; il suffit, d'ailleurs, sur les enveloppes, de mentionner : « La Société d'étudiants de la Préfecture des Pensionnés de Lille », sans ajouter d'autres indications.

LES GRÈVES A ROUBAIX

Chez les charbonniers. La journée d'hier n'a amené aucun changement à la grève des ouvriers charbonniers, commencée jeudi matin. Elle s'est d'ailleurs passée dans le plus grand calme. Un service d'ordre, composé d'agents de police et d'un piquet de gendarmes, avait été établi à la gare principale, à la gare annexe, à la gare de Roubaix-Vareilles, ainsi que sur les quais du déchargement...

CHRONIQUE ÉLECTORALE

REGLES PROPOSÉES AUX LIBÉRAUX POUR LES ÉLECTIONS MUNICIPALES ET CANTONALES. Avant tout contre le socialisme. A propos des prochaines élections cantonales de Dunkerque et Solesmes, M. H. Lathuilière, dans la « Dépêche », a émis des vœux qui doivent avoir, à son sens, l'adhésion politique du parti libéral dans les prochaines consultations du suffrage universel...

Les retards dans les distributions postales

La régularité dans les distributions postales de Roubaix n'a été, comme les jours, que l'espèce d'un matin — nous voudrions bien dire d'un seul matin. En effet, l'affluence qui s'est produite avec les cartes de nouvelle année, a complété la désorganisation des services. Aujourd'hui, samedi 12, nous n'avons pas encore pu obtenir le retour à l'ordre normal. Les distributions ne se font qu'à regret et à retard, vers 8 h. 30 du matin — au lieu de 7 h. 30 comme le prescrit le règlement — l'on ne vous donne qu'une toute petite partie du courrier et l'on laisse les correspondants et les correspondantes attendre depuis trois heures, de quatre heures plus tard... A vous le rendez-vous employé dans le cours de la « Administration »...

LE GRAND HEBDOMADAIRE ILLUSTRÉ

paraît aujourd'hui, samedi.

LES CONFÉRENCES DES ANNALES

M. Robert Lortat parlera lundi des clavecinistes français. L'Association Littéraire du Nord s'est réunie pour le lundi 11 janvier, à 17 h., le concours de M. Robert Lortat qui réalisera une conférence la plus appréciée aux « Annales » à Paris : « Les clavecinistes français et Claude Debussy ».

LE GUIDE DU FOYER

Ce précieux livre de médecine courante devrait être dans les mains de toutes les familles. Il est précis et clair, les renseignements qu'il donne, le traitement de l'hygiène, des soins à donner aux enfants, des soins intimes, de toutes les maladies en général et des premiers soins que chacun de nous peut être appelé à donner aux siens en attendant l'arrivée du médecin. « Le Guide du Foyer » traite aussi des régimes, renseigne sur la médication habituelle; il indique le régime à suivre, c'est le véritable guide de l'hygiène que tous les Français doivent avoir dans leur poche. Il est édité par les soins de MM. Maurice et Louis Corbeaux, pharmaciens, et sera mis en vente à la Pharmacie des Produits Corbeaux, 20, rue de Lannoy, au prix modeste de 3 fr. 50.

AU POINT SAINT-VINCENT-DE-PAUL

En vue de la réception dédicative des travaux de reconstruction du pont Saint-Vincent-de-Paul, des essais de résistance ont été opérés au cours de la journée d'hier. Totalement détruit en 1915 par les Allemands qui détruisirent la ville, ce pont qui établit une liaison entre Roubaix et Tourcoing, par dessus la voie du chemin de fer de Lille à Mons, avait d'abord été rétabli provisoirement. Ce n'est qu'en septembre 1921 que les travaux de reconstruction définitive furent entrepris. Malheureusement la longueur de l'ouvrage et les interruptions prolongées, ont considérablement retardé la marche des travaux, qui ne furent terminés qu'au mois d'octobre 1922. Les essais de résistance ont été satisfaisants. Plus de 300.000 kilos avaient été amenés sur le pont, représentés par une grande quantité de sacs de sable, plusieurs camions automobiles, plusieurs camions automobiles, plusieurs camions automobiles...

MEDAILLES DU TRAVAIL

M. Lannoy, chef de bureau, a été nommé chevalier de la Légion d'honneur.

CADEAUX, BIJOUX, MONTRES, ORFÈVRES, OBJETS D'ART AU GRAND DOR, Roubaix

20, rue de Lannoy.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.

REVENUS

Paris, 11 janvier. — Les revenus de l'année 1923 ont été fixés à 15.000 francs.